
１．あなたの職種を教えてください。

医師 15
歯科医師 1
薬剤師 2
看護師 14
保健師 1
ケアマネジャー 5
セラピスト（PT） 4
セラピスト（OT） 0
セラピスト（ST） 0
MSW 2
PSW 0
社会福祉士 0
栄養士 1

２．当ネットワークが主催する症例検討会への参加は、何回目ですか？

初めて 30
2回目 1
3回目以上 14

平成28年度千早病院・福岡東在宅ｹｱﾈｯﾄﾜｰｸ
東区医師会・福岡市東区保健福祉ｾﾝﾀｰ共催　症例検討会

「福岡東・病院＋在宅＝地域医療連携研修会」　　アンケート結果

アンケート回答者　４５名
出席者アンケート　７５名

日　 時　　平成28年12月19日（月）　18時30分～20時30分
場　 所　　千早病院　２階　第１会議室
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３．今回の事例は、今後の業務に役立ちそうですか？

役に立つと思う 41
まあ役に立つ 3
あまり役に立たないと思う 0
役に立たないと思う 0
無回答 1

３－１．理由
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模擬カンファをすることで実際の退院時カンファのイメージがついたと思う。

グループワークができたので。

在宅ケアを認識することが出来た。

人間の心理に根ざしているので。

多職種で話し合えてとても良かった。

他の職種の方の考えを直接伺うことができ、質問することができるから。

他施設の職員との顔の見えるコミニケーションがはかれた。

多職種の方からご意見をお聞きすることができました。

在宅について殆ど知識と経験のない一般病院のスタッフが集まることが非常に意味がある。問
題は討論の時間が少ないこと。

多職種、他の施設の人達と討論できるのがよいと思う。

多職種の方々から患者さんを診た意見が聞けて、自分の考え方が広がり始めたと思います。

初めて参加して勉強になりました。

経験は必ずいるから。

色々な立場からの意見があり、気づきが出来たと思います。

千早病院の医師看護師とゆっくり話せる機会が持てて良かった。有意義な会だった。

よく直面するような事例であり、参考になりました。

多職種の意見を色々聞くことができ、新しいことを知る機会になった。

91%

7%

0% 0% 2%

役に立つと思う

まあ役に立つ

あまり役に立たない

と思う

役に立たないと思う

無回答



４．症例検討会の形態についてご希望を回答下さい。

講演形式 0
グループワーク 12
両方 29
その他 0
無回答 4

５．今後、取り上げて欲しいテーマについてご回答下さい。（複数選択可）

多職種連携 25
認知症 17
退院時支援 21
権利擁護 7
看取り 16
緩和ケア 16
口腔ケア 10
地域包括ケアシステム 15
その他 1
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６．感想等を自由にご記入ください。（開催病院の印象など）
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退院前カンファレンスの必要性を強く感じました。

普段聞けない在宅医の先生の話も聞けてよかった。現在の状況で退院後必要なサービスを考え
るばかりだったが、繰り返し病気にならないためにどのようなことが入院中の支援で必要か、でき
るかを考えさせられるよい機会となりました。

地域の多職種の方々と話をする機会が持てることがあまりないので、今回の研修は大変よい機
会でした。

とても楽しい会でした。今後もぜひ参加させてください。

多職種の方々と一緒にグループワークに参加することが出来、勉強になり楽しかったです。あり
がとうございました。

とても勉強になりました。ありがとうございました。

事例検討の情報がもう少し多い（詳しかったら）良かったと思います。又医療関係者の方と一緒
に検討できる機会があったら良いなと感じました。

病院内だけでなく地域の多職種の方と、勉強会が出来てよかったと思います。勉強になりまし
た。

多職種の方とのグループワークをすることができ、とても勉強になりました。講演もとても興味深く
聞くことができました。

病院医師、病院看護師、在宅医師、訪問看護師、理学療法士、ケアマネジャー等各職種からの
視点をお互いに知ることができて有意義でした。

和田先生の貴重な話がきけてよかった。たくさんの人と理念を共有できる機会があるとよいので
はないかと感じた。

グループワーク楽しかったです。

今後も続けて開催と参加をしたいです。

今後の業務に役立てていきたいと思います。

嚥下前に口腔機能の回復を考えてください。

グループワークでは思った以上に活発な意見交換が行われていたと思う。

グループワークでの話し合いの時間をもっと増やしてほしい。例えば、土日に数時間かけて行う
こともいいのでは？

今までは病院と在宅ケアスタッフが一緒に研修を受ける機会が少ない現状であったが、今年度
は各病院で症例検討会が開催されていることはとても良いと思う。特に本日は実際におこりうる
場面を想定しての模擬カンファというスタイルでとてもよかったと思う。病院のスタッフさん達も在
宅サービスについて理解してもらえたのではないかと思う。

行政的な側面、法的な側面もいつかお聴きしたいと思いました。

予想以上の深く広い医療内容を学びました。感謝申し上げます。


